

## **Sascha Latzke**

Latzke Härteprüfung GmbH, Geschäftsführer

### Werdegang:

Nach dem Abitur 1998 in Gummersbach schloss Herr Latzke seine Ausbildung als Industriemechaniker für Maschinen- und Systemtechnik im Jahr 2001 ab.

Im Anschluss daran studierte er von 2001 bis 2006 an der TU Hannover und der Universität Kassel Wirtschaftsingenieurwesen mit dem Schwerpunkt Maschinenbau. Während des Studiums war er als DGQ-Qualitätsmanager tätig und absolvierte diverse Praktika im Bereich der Wärmebehandlung und Werkstoffprüfung.

2005 stieg er studienbegleitend in den Familienbetrieb zunächst als Service- und Kalibriertechniker ein, um dann später als stellvertretender Leiter des Kalibrierlabors und beim Aufbau des Produktvertriebs zu unterstützen. In der Folge übernahm er im Rahmen der Familiennachfolge ab 2009 erste Aufgaben in der Geschäftsführung.

Ab 2013 übernahm dann Sascha Latzke allein die Geschäftsführung und trat die Unternehmensnachfolge an. Im Jahr 2015 wurde das Unternehmen Latzke in die ZwickRoell-Gruppe integriert. Sascha Latzke blieb dem Unternehmen als Geschäftsführer erhalten, hat den Standort Wiehl personell ausgebaut und den Umsatz in den zurückliegenden Jahren nahezu verdoppelt.

Durch seine regelmäßige Vertriebs- und Beratungstätigkeit vor Ort bei Kunden sind Herrn Latzke die Anforderungen und Herausforderungen der Branche und unserer Kunden in besonderem Maße vertraut.

### Mitgliedschaften:

Sascha Latzke ist Mitglied in verschiedenen Gremien, wie dem Fachausschuß Werkstoffprüfmaschinen des DKD und dort auch seit diesem Jahr Organisator der Arbeitsgruppe Härte. Innerhalb der ZwickRoell-Gruppe arbeitet er an der Entwicklung neuer Härteprodukte mit.